

Ressort: Entertainment

## Justin Bieber trotz Lebensmittelvergiftung auf der Bühne

Buenos Aires, 11.11.2013, 13:18 Uhr

**GDN** - Der Sänger Justin Bieber ist am gestrigen Sonntag in Buenos Aires mit einer Lebensmittelvergiftung aufgetreten. Der 19-jährige Mädchenschwarm weilt im Rahmen seiner Welttournee derzeit in Südamerika und habe wohl etwas falsches gegessen: "Ich fühle mich nicht so gut. Eigentlich sogar ziemlich krank", schrieb Bieber auf dem Kurznachrichtendienst Twitter.

"Durchhalten. Argentinien, wir müssen eine Show abliefern." Seine Nachricht versah er mit dem Hashtag Lebensmittelvergiftung. Der 19-Jährige hat bislang drei Studio-Alben veröffentlicht, die allesamt die Spitze der US-Charts erreichen konnten.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24960/justin-bieber-trotz-lebensmittelvergiftung-auf-der-buehne.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619